

À Plaisir

le 24 décembre 2022

Chers Amis Chrétiens,

Comme nous en avons coutume depuis maintenant une dizaine d'années, nous venons vous transmettre de vive voix tous nos meilleurs vœux à l'occasion de la naissance de Jésus-Christ, que le Salut et la Bénédiction de Dieu soient sur Lui.

Cette fête qui représente beaucoup pour vous a également une résonance particulière pour nous.

En effet, Allah dit dans son saint coran *ayat 45 sourate al imran* :

« Et les Anges avaient dit : « Ô Marie ! Certes Allah te fait l'heureuse nouvelle avec un mot qui vient de lui. Son nom sera Messie, Jésus fils de Marie. Il sera illustre dans ce monde et dans l'autre. Et sera parmi les rapprochés d'Allah. »

Ce prophète éminent dans nos deux religions à porter durant toute sa vie un message universel de paix, d'amour et d'humanité, malgré les épreuves qu'il a subies.

Sa naissance est donc le moyen de nous rappeler de toutes les évolutions dont il est à l'origine au sein de nos deux religions.

Enfin, bien que cette année les activités interreligieuses ont été ralenties, nous espérons que l'année 2023 insufflera une nouvelle ère au sein de l'association interreligieuse afin de solidifier nos liens.

En effet, il est primordial de continuer à transmettre et diffuser les valeurs de tolérance, de paix, d'amour d'humanité que nos deux belles religions ont en commun.

En somme, les valeurs portées par Jésus durant toute sa vie.

La communauté de Plaisir vous souhaite une très belle fête de Noël, ainsi que nos meilleurs vœux d'espoir.

Que la paix et la bénédiction de Dieu soient sur vous,

Bien Fraternellement,
Mosquée de Plaisir